



Ibagué, 26 de agosto de 2024

## Comunicado de prensa 1792

## Por mantenimiento, plataforma para pagar el Predial no estará disponible este lunes

El servicio de pagos electrónicos se reestablecerá el martes 27 de agosto.

Este lunes 26 de agosto no estará disponible el pago electrónico del impuesto Predial, debido a tareas de mantenimiento, informó la Alcaldía de Ibagué.

Durante la jornada, se llevarán a cabo varias acciones como la verificación de los servicios de conexión, el borrado de la caché y la limpieza de procesos suspendidos, informó Realtix, la empresa a cargo de la plataforma.

"Estas intervenciones están orientadas a optimizar el rendimiento de la plataforma y garantizar una transmisión más eficiente de la información a través de PSE", explicó Luis Gabriel Ricaurte, director de Tesorería de Ibagué.

El servicio de pagos electrónicos se reestablecerá con normalidad el martes 27 de agosto, luego de finalizadas las actividades de mantenimiento.







www.ibague.gov.co



